
米山や青少年奉仕でも、米山
奨学生18名、青少年交換学生
の受入れ生が９名、派遣生が９
名など、アクティブに活動して
おります。また、2021年には
名古屋宮の杜ＲＣと子クラブ
の締結をしました。
神野ガバナーを輩出したク

ラブとしても注目されており、
ガバナー補佐、地区委員会にも沢山のメンバーが積
極的に加わり、地区の活動に貢献しています。
女性会員比率は10％を超し、日本のロータリー
としては大変高くなっています。
ただ、今年度、大輪 稔さん、元会員の安藤隆利さ
んがご逝去されたのは大変残念でした。
2024-25年度以降も名駅ＲＣは発展していくと
思います。会員のだれもが居心地よく楽しく活動す
るクラブとして、2000回、3000回と、どのように
発展して元気に活躍しているか大変楽しみです。
しかし、行動しなければ変化は生まれません。行
動するメンバーが絶えず変化をもたらすことを祈
念しています。今年度、サイエンティフィックなお
話をする中で、Evolution & Progress のお話を
しました。進化と進歩です。名駅ＲＣがどのような
Evolution & Progress を経験しながら新しいス
テージに進んでいくのか、大変期待しております。
本当に１年間ありがとうございました。

両角國男会長

今日は第1500回の記念例会
です。名駅ＲＣが産声を上げた
のは1991年４月１日で、34年
目に入っています。発 足時 の

チャーターメンバーは66名でした。現在も大橋昭
治さん、小室さん、寺島さん、石黒さん、日比野さん
の５名のチャーターメンバーが活躍されています。
34年というのは、2760地区、特に名古屋市内で
は歴史の浅い方のクラブなります。それでいてとて
も注目されているのは、皆さん色々なシーンで実感
されていると思います。なぜここまで発展できたの
かを考えると、創立時からのスローガン「名駅から
世界へ」のインパクトがあると思います。それから、
椿賞、薪能の２つが非常に大きいと思います。
国際奉仕事業も注目されています。藤井さんを中
心に、建成・名駅共同でバングラデシュ・サイクロ
ンシェルターを建設。その後Ｒ財団グローバル補助
金（建成・名駅・マイメンシン３ＲＣ共同）事業でシェ
ルターに母子健康センターを開設しました。
台北建成ＲＣとのお付き合いは2004年に始まり、
2007年に友好提携調印が交わされました。また、
先般の台北建成ＲＣ来訪時に台湾花蓮地震災害義
援金をお渡ししましたが、お礼状が届いております
のでここでご披露させて頂きます（右段上）。

□ 司会 大橋誠之会場運営委員長
□ ロータリーソング 清水順二ソングリーダー委員長
「輝く理想」
□ ゲスト紹介 千田 聡親睦活動・家族委員
米山奨学生 ジェシーさん
コール・カメリア 水谷弥生さん 中村容子さん
ＯＢ会員 前田 要さん

□出席報告(ビジター受付16名) 久保田真樹出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者14(12+2)名)
義務者出席54名 免除者出席５名 総数59名
出席率84.29％ ６月12日修正出席率97.18％
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2024年６月26日㈬
（令和６年)晴 No.39

第1500回記念 最終夜間例会
両角会長、盛田副会長、森幹事、１年間ありがとうございました！

◇第1501回 ７月３日㈬ 通常例会（洋食）
第34期初例会 新旧会長幹事バッジ伝達式
誕生日・結婚記念日祝福
新会長挨拶及び役員・理事・委員長紹介

◇第1502回 ７月10日㈬ 通常例会（和食）
第１回クラブフォーラム 奉仕委員長 辻 雅人副会長
近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
【例会前】第１回入会説明会

第1500回例会

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞



最後３組目です。ロータリー経験が浅く分からな
いことが多い会長・幹事ですから、悲惨なことが起
きそうな時には、例会やクラブに迷惑をかけてはい
けないと颯爽と助けてくれる人がいます。それは誰
かというと事務局です。何か困った時は全て事務局
が支えてくれました。事務局の支えがなければ、私
は途中で放り出していたかもしれません。本当にあ
りがとうございます。今回色々な業務を見せてもら
うまで、事務局がこんなに大変とは想像もしません
でした。そこで事務局に会長功労賞をお贈りします｡

〇斎藤健治さん 週一事務局の斎藤です。当たり前
のことをやっているだけですが、60点の及第点を
もらえたのかなと思います。これからも運営に関し
て困ったことがあれば何なりと申し付け下さい。

〇葉山美樹さん 会長や幹事はじめ会員皆様も同
じと思いますが、今年度は本当に大変でした。最後
に会長から過分なご評価を頂き、１年良かったなと
思います。今後ともご指導の程宜しくお願いします｡

□退会式
◇サヨナラロータリアン斉唱 清水順二ソングリーダー

長澤正志さん
12年間お世話になり、ありがとうございました｡
思い出は沢山あるのですが、改めて気づきましたの
は、いつの間にかロータリーの例会が毎日の中心
になっていたということです。女房からは来月以降
お願いだから家にはじっとしていないでね、という
きつい一言をもらい、これは困ったなというのが今
の実感です。ロータリーでは例会以外に同好会でも
沢山お世話になっておりましたので、これからもそ
ちらのご案内は引き続き頂ければ家庭的にも幸い
です。その意味で今後とも宜しくお願いします。

広井幹康さん
本日の例会をもって退会をさせて頂きます。明日
のエスカの株主総会で退任します。私は単身生活を
して丸10年ですが、７月中旬には晴れて東京に帰れ
ます。私が入会した動機は、たまたま私どもエスカ
の取締役会が名鉄ニューグランドホテルであった
時、ロビーで当時ガバナーをされていた神野さんに
誘われたからでした。正直言いまして、積極的に入
会したとは言えませんが、丸６年経ち今日は大変寂
しい思いでいっぱいです。特にコロナの真っ最中に
ＳＡＡをやらせて頂き、皆さんとの絆が深まったな
と思っております。神野さんから東京のＯＢ会にお
誘いも頂きました、その際には是非出席したいと思
います。皆さん、本当にありがとうございました。
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□幹事報告 森 美穂幹事
⑴第12回理事会（現次期合同理事会）報告／①退会
承認：広井幹康さん（本日付）、川田武司さん（６
月30日付）。②休会承認：恒川和男さん（業務多忙
のため）。③入会承認：浅野直宏さん（会場運営）・
鈴木清美さん（親睦活動・家族）・臼井徹弥さん
（同上）・依田耕治さん（出席・ニコボックス）。
⑵ご連絡／①次年度上期会費の納入、米山普通寄付
は６月30日㈰まで。※振込は合算でも可。②本
年度の例会欠席のメークアップは６月30日㈰ま
でに行って下さい。※今年度の出席は７月２日㈫
に確定します。メークアップした方は速やかに事
務局にご報告下さい。７月３日㈬以降は対応でき
ない場合があります。③次週からメールボックス
の位置を変更。④立て替えた委員会費の精算は
６月27日㈭までに事務局にご連絡下さい。会計
処理上、28日㈮以降のお支払いはできません。

□2023-24年度 会長功労賞表彰式 両角國男会長
今年度の会長功労賞は、皆さんに一任頂きました
ので独断で決めさせて頂きました。
まず今年度のクラブの活動で一番インパクトが

あったのは、やはりＩＭをクラブ全体で実行したこ
とだと思います。ＩＭの成功はＩＭ実行委員会の萱
垣委員長、近藤元帥副委員長、長谷川徹副委員長の
３名がいなければ絶対にできなかったと思います。
そこでＩＭ実行委員会のこの３名にまず会長功労
賞を差し上げたいと思います。

〇萱垣 建さん 事前に何の連絡もなかったので
本当に驚いています。ありがとうございました。

〇近藤元帥さん 初めての経験でしたが、大変勉強
させて頂きました。皆様のご協力でＩＭを成功する
ことができました。本当にありがとうございました。

〇長谷川徹さん ＩＭは大変でしたが、皆様のご協
力のおかげでしっかりしたものが作れたかなと感
謝しております。どうもありがとうございました。

続いて２組目は髙田統夫先生です。今回、青少年
交換の派遣と受入れに関して、青少年奉仕委員長と
して髙田先生がほとんど全てを担当されました。あ
れほど恐ろしい業務量があるとは想像もしていな
かったというのが本音です。派遣側もそうですが、
特に受入れ側になった場合の準備や調整は半端な
く大変でした。しかし、髙田先生はいつものように
飄々として笑顔を浮かべたままでこなされていま
した。そんな髙田先生に会長功労賞をお贈りします｡

※髙田統夫さんは当日ご欠席でした。



ＲＦＦは、小林さんと川村さんのいきいきファー
ムのおかげで、成功裏に終わることができました。
葉山さんはじめ事務局のスタッフも、ガバナー
補佐事務所として色々と助けて頂きました。
筧分区幹事は、会長エレクトという大変な立場で
ありながら１年間支えて頂きました。山田副幹事に
も非常にお世話になりました。
それでは、皆様に１年間のお礼を申し上げると共
に、本年度１年の収穫を次年度の筧年度に引き継
がれることを心から期待しまして、乾杯！

◇お食事・歓談

両角会長よりブランデー「ヘネシーXO」とウイ
スキー ハイランド・スペイサイド シングルモルト
「グレンファークラス12」、ハイランド・スペイサイ
ド ブレンデッド「モンキーショルダー」、神野重行会
員より大吟醸「木曽三川」の差入れを頂きました。

◇アトラクション① コール・カメリア

コール・カメリアのステージ
は、まずプレスリーの「ラブ・
ミー・テンダー」の原曲「オー
ラ・リー」からスタート。続い
て両角会長のソロでイタリア
の歌「忘れな草」。「１年間の罰
ゲームの気分」と仰りながら、
一番を日本語で、その後はイタリア語で歌い上げて
頂きました。最後は加山雄三の「旅人よ」。アンコー
ルは中島みゆきの「時代」を披露して頂きました。

◇アトラクション② チアドラゴンズ2024

中日ドラゴンズのオフィシャルパフォーマンス
チーム・チアドラゴンズ2024によるダンス＆トー
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川田武司さん
今日が最後になりました。12年前に藤井さん、亡
くなった大輪さんの紹介で名駅ＲＣに入りました｡
入会当時、薪能やバングラデシュの事業をやってい
ました。台北建成ＲＣが来訪されうちの小さな家に
30名ぐらいが来た時は、奥さんにえらい怒られまし
た。ロータリーではあまり大したことはしなかった
のですが、皆さんと食べたり飲んだり一緒に旅行に
行ったり、そういうことが非常に楽しかったです｡
いかんせん年も77になり、全ての仕事から離れよ
うと決め、ロータリーもやめることにしました。長
い間お世話になりました。ありがとうございました｡

◇バナー贈呈 両角國男会長

◇司会 大勝浩二親睦活動・家族委員

◇会長あいさつ 両角國男会長
本当の最後のあいさつです。最終夜間例会は、終
わって始まる、という意味では卒業式と同じかと思
います。卒業式は日本の場合、graduation という
英語を使うことが多いのですが、アメリカでは
commencement を使うのですね。終わりではな
く、始まりという意味です。今日の最終夜間例会は
2023-24年度の締めくくりの会ですが、実は次年
度、筧年度の始まりにつながっていきます。
先程も話した通り、10数年後にクラブがどう発展
していくかを多分私は見ることはできませんが、こ
の中で見るチャンスがある人たちは、その時の中
心メンバーとして、そうだ、こんなふうに変わった
んだ、と思えるよう、是非素晴らしいロータリーク
ラブに育んで頂くことを祈念しています。
１年間ありがとうございました。今日は美味しい
お酒を楽しみ、思い出に残る夜間例会にして下さい｡

◇乾杯 藤井圓隆ガバナー補佐
皆様、特に両角会長はじめ

執行部の方々、１年間大変お
疲れ様でした。今年度は14年
に１度のガバナー補佐年度で
したが、たまたま私が仰せつ
かることとなりました。
ＩＭでは萱垣実行委員長を
はじめ、式典担当の近藤副委員長、懇親会担当の長
谷川副委員長、加藤定伸事務局長、お疲れ様でした｡
ＯＳＫ招聘に大変ご尽力を頂いた川田委員は残念な
がら今回退会されますが、心から感謝申し上げます。

懇 親 会



６月26日夜間例会終了後、森 美穂会員から、「業
務のため、例会出席が難しくなったため」という事
由により退会届が提出されました。臨時にて持回り
理事会を開催し、６月30日付での退会が承認され
ました。これにより、今年度期末ならびに新年度期
首の会員数は「75名」となります。
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クショー。17名のメンバーの中からリーダーの
ＭＡＮＡさん、ＨＯＮＯＫＡさん、ＫＡＲＥＮさんの
３名に来て頂きました。
普段はバンテリンドーム名古屋で中日ドラゴン

ズを応援し、試合を彩るパフォーマンスをされてい
るほか、メディアでも活躍されていて、ＲＦＦにも
出演されていました。この日も元気いっぱいのダ
ンスとトークで大いに盛りあげて頂きました。

◇１年間の感謝
この１年間の感謝とねぎらいの気持ちを込めて、
両角会長と森幹事へ、長谷川親睦活動・家族委員長
より花束が贈呈されました。

◇幹事あいさつ 森 美穂幹事
何も分からないまま１年が終わっ
てしまった気がしますが、両角会
長はじめ、理事・役員の皆さん、そ
して会員の皆さんに助けられて、
何とか無事に年度を終了すること
ができました。１年間、本当にあり
がとうございました。

◇中締め 筧 正紀会長エレクト
両角会長、盛田副会長、森幹事、

理事・役員の皆さん、１年間お疲
れ様でした。来年度、良き時間と
良き機会を沢山頂いたという思い
で引き継いでいきたいと思います｡
個人的には今年度１年間藤井ガ

バナー補佐と共にする機会が非常
に多く、色々なことを勉強させて頂きました。それ
も糧に、次年度は少しでも新しいことに挑戦してい
きたいと思います。思うようにいかないことも多々
あるかと思いますが、皆様にご協力を頂ければ何か
少しは変わるのではないかなと思っております。
それでは、両角会長、森幹事、お疲れ様でした。
来期も宜しくお願いします。

◇手に手つないで 清水順二ソングリーダー

ニコボックス 久保田真樹出席・ニコボックス委員
○最終夜間例会、1500回記念例会です。退会される長澤さん、
広井さん、川田さん、益々のご活躍を祈念します。１年間皆
様のご支援、ご協力で何とか最終夜間例会となりました。感
謝です。本当にありがとうございました。 (両角國男さん)

○第1500回の記念例会が幹事として最後のお務めになるこ
とを喜ばしく思います。名古屋名駅ロータリークラブの皆
様、１年間ありがとうございました。 (森 美穂さん)

○両角会長はじめ執行部の方々、お疲れ様でした。(藤井圓隆さん)
○１年間、例会運営についてご協力頂き、関係各位に感謝申し
上げます。ありがとうございました。 (ＳＡＡ大橋誠之さん)

○両角会長、盛田副会長、森幹事他、理事・役員の皆様、１年
間お疲れ様でした。 (筧 正紀さん)

○本日の最終夜間例会をもって退会致します。６年間、皆様の
ご厚情によりロータリアンとしての生活を大いに楽しむこ
とができました。心から御礼申し上げます。(広井幹康さん)

○長い間お世話になりました。今日で終わります。
(川田武司さん)

○①1500回例会、おめでとうございます。②両角会長、盛
田副会長、森幹事の３Ｍ、お疲れ様でした。③川田さん、長
澤さん、広井さんの退会、残念ですがまた顔出して下さい。

(神野重行さん)
○両角会長、盛田副会長、森幹事、１年間ありがとうござい
ます。 (萱垣 建さん)

○両角会長、役員の皆様、お疲れ様でした。 (辻 雅人さん)
○１年間、プログラム担当をさせて頂き、勉強させて頂きま
した。ありがとうございました。名古屋鉄道創業130周年
おめでとうございます。 (近藤元帥さん)

○今年度１年、役員・理事の皆様、お疲れ様でした。来月か
らの新年度は、私にとって本当に最後の年度になりますが、
皆様宜しくお願いします。 (中村 修さん)

○私の２冊目の著書「再生可能エネルギー熱」が幻冬舎より
６月28日発売となります。全国の書店やAmazonにて販
売されます。脱炭素社会の切り札！ (柴 芳郎さん)

○1500回の記念最終例会、おめでとうございます。
(田中勝美さん)

○皆様、１年間ありがとうございました。名古屋４年目、ロータ
リーも４年目、来期も宜しくお願いします。 (歌田武郎さん)

○会長並びに役員の皆様、１年間お疲れ様でした。(浅田 淳さん)
○川田委員長、大変お世話になりました。１年間ご一緒でき
て光栄でした。 (早川敏江さん)

○先週初孫が産まれました。元気に育って下さい。(人羅隆史さん)
○両角会長、お疲れ様でした。 (米坂みよ古さん)
○会長幹事さん、１年間お疲れ様でした。 (川村勝廣さん)
○両角会長、森幹事、お疲れ様でした。会長のお話、とても
面白かったです。 (石黒 隆さん)

○１年間ありがとうございました。 (小林泰平さん)
○両角会長はじめ執行部の皆様、１年間ご苦労様でした。

(寺島洋治さん)
○両角会長はじめ執行部の皆さん、１年間ありがとうございま
した。退会されます３人の皆様、お元気で。 (西川達郎さん)

○祝1500回例会。 (遠藤泰昭さん)
○１年間お疲れ様でした。ありがとうございました。(髙橋幸義さん)
○健康に感謝して。 (千田 聡さん)
○ご芳志。 (引原慶三さん)
○皆様のご支援のおかげをもちまして、無事、出席ニコボッ
クス委員長の大役を果たすことができ、誠にありがとうご
ざいました。特にニコボックスでは、目標を達成すること
ができ、改めまして会員皆様のご協力・ご厚志に感謝申し
上げます。ありがとうございました。来月からは大勝委員
長のもと、親睦活動・家族委員会でお世話になります。宜
しくお願い申し上げます。 (林 裕二さん)
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